

Dorothee Hahne - Biografie



Die Komponistin wurde 1966 in Bonn geboren und studierte an den Musikhochschulen Köln und Düsseldorf Trompete. 1988 gründete sie ihr erstes Ensemble, mit dem sie eigene Kompositionen aufführte. Die von ihr verwendeten elektronischen Mittel dienen primär der Repetition und Variation natürlich erzeugter Klänge. Neben zahlreichen Performances und Konzerten in Museen, Galerien und Kunstvereinen entstanden live-elektronische und akustische Instrumental- und Vokalwerke, Filmmusik, Lyrikvertonungen, Hörspielprojekte, Theatermusik, Installationen sowie mehrere Konzertprojekte. Für Ihre Arbeiten wurde sie mehrfach mit Stipendien und Förderungen ausgezeichnet. Seit 2008 finden ihre Kompositionen auch über die Grenzen Europas hinaus in USA, Asien und im Nahen Osten zunehmenden Anklang.

www.dorothee-hahne.de